



『新年を迎えて』

令和4年(2022年)が始まり、2週間ほど経ちました。3学期は、まとめと次の学年への準備の時期となります。一日一日を大切にしながら過ごしてほしいと思っています。

3学期の始業式(1/7)では、宮崎県の偉人『安井息軒』の「三計の教え」

『一日の計は朝にあり』

『一年の計は春にあり』

『一生の計は少壮の時にあり』

を紹介し、目標を立てること・実行することの大切さを話しました。日々の生活の中で役立ててほしいと願っています。

もうすぐ大寒、一番寒い時期となります。寒さ対策、コロナ対策をしっかりと行いながら、学校生活を進めていきたいと考えています。

どんど焼き

明後日(15日：土)に『どんど焼き』を計画していましたが、昨年と同様、少人数が集まり火をつける規模縮小での実施となりました。

上富吉地域の恒例行事として何とか行いたいと考えていましたがとても残念です。

12月にPTA及び地域の皆様に準備をしていただきました。(正門付近の立派な門松も)

お忙しい中ありがとうございました。

CRT学力検査

昨日(1/12)、国語・算数のCRT学力検査を行いました。

普段の単元ごとの1枚テストと違い、決められた時間内に何ページもある問題を丁寧に解いていかなければなりません。どの学年も必死に頑張っていました。

1ヶ月程で結果が届きます。学校・家庭で活用をしっかりできればと思います。

名人集会(富っ子集会)

12月23日にも自分の特技等を全校児童に披露する名人集会を行いました。

個人またはグループで、9組の児童が名乗りをあげ堂々と発表することができました。このような発表の機会を今後も設けられたらと考えています。



(6年生2人によるお笑い)

2月の目標

『相手の気持ちを考えて行動しましょう』

2月行事

- | | |
|--------|--------------------------------------|
| 1日(火) | 『命を大切にする日』
全校縄跳び(2校時後)
クラブ活動 |
| 2日(水) | フッ化物洗口
校外学習(きんかんちぎり：1、2年)
集団下校 |
| 3日(木) | 全校朝会 ALT授業日 |
| 7日(月) | (PTA三役会) |
| 8日(火) | 弥五郎タイム |
| 9日(水) | フッ化物洗口
縄跳び大会(2校時)
(学校運営協議会) |
| 10日(木) | 読み聞かせ
(縄跳び大会予備日) |
| 11日(金) | 祝日(建国記念の日) |
| 14日(月) | ALT授業日 代表委員会 |
| 15日(火) | クリーンタイム
クラブ活動(3年見学) |
| 16日(水) | フッ化物洗口 集団下校 |
| 17日(木) | 赤ペン先生 ALT授業日 |
| 18日(金) | くれよん号来校 |
| 22日(火) | 教育相談
クラブ活動(反省) |
| 23日(水) | 祝日(天皇誕生日) |
| 24日(木) | 読み聞かせ ALT授業日 |
| 28日(月) | 清掃場所交代日
ALT授業日
委員会活動(反省) |

※生活指導週間 3日～9日

※心のアンケート週間 14日～18日

★さわやか縄跳び月間 ～2月10日

【宮日新聞『若い目』に載った児童 紹介】

- ・福地 悠生さん(2年) (12月14日)
- ・肥田 昊侑さん(6年) (12月20日)
- ・黒木 愛さん(1年) (12月21日)
- ・上田 悠富さん(1年) (12月28日)